

MEGASOLAR POWER GENERATION S.A.

Ave. Ricardo J. Alfaro C.C. Sun Tower Of. 51
Tel: 507 203-0915
R.U.C. 155704540-2-2021 D.V. 5



Panamá, 07 de marzo 2025

Ingeniero

John Jairo Trujillo

Ministerio de Ambiente – Dirección Regional de Coclé

E. S. D.

Ingeniero Trujillo:

Yo, **JUAN SABAT KAFIE**, panameño con cédula de identidad personal **No. E-8-82460**, como Representante Legal de la Sociedad “**MEGA SOLAR POWER GENERATION, S.A.**” sociedad debidamente registrada en (mercantil) Folio No. **155704540**, promotora del Estudio de Impacto Ambiental, Categoría I, denominado “**MEGA SOLAR POWER GENERATION, S.A..**”, adjuntamos información complementaria a nuestra respuesta de la nota TRCC-093-2025 del 28 de enero del 2025 entregada el día 27 de febrero del 2025.

Adicional adjuntamos nota de respuesta al Comité no más Paneles Solares.

Sin otro particular por el momento.

Atentamente,

Por
Jairo Trujillo : R-496-229

JUAN SABAT KAFIE

No. E-8-82460

Representante Legal

MEGA SOLAR POWER GENERATION, S.A.



11/3/25



EVALUACIÓN Y ORDENAMIENTO AMBIENTAL-COCLE

MEGASOLAR POWER GENERATION S.A.

Ave. Ricardo J. Alfaro C.C. Sun Tower Of. 51

Tel: 507 203-0915

R.U.C. 155704540-2-2021 D.V. 5



Panamá, 28 de febrero de 2025

Ingeniero
Glenon Álvarez
Director Regional encargado
Mi Ambiente-Coclé
E.S.D



11:10 am.

Ingeniero Álvarez:

En referencia a su atenta nota DRCC-132-2025, del 3 de febrero de 2025, del Ministerio de Ambiente, donde las comunidades de Llano Sánchez, Santa María, La Pista y La Cotava solicitan información actualizada sobre el Estudio de Impacto Ambiental en proceso de análisis, me permito informar lo siguiente:

Como usted bien sabe, el Estudio de Impacto Ambiental se encuentra en su fase de evaluación y ampliación de información. En un gesto de apertura y diálogo, el Promotor, a través de su representante legal, el señor Juan Sabat, y su socio, José Nieto, atendieron la solicitud de la comunidad, reuniéndose con miembros del comité, incluyendo al señor Eligio Reyes, Ángel Gómez y otros vecinos, el 8 de febrero en el minisúper de La Pista, cercano a La Cotava, lugar donde se desarrollará el proyecto. El señor Eligio Reyes, presidente del comité, puede dar fe de la presencia del Promotor y su socio.

Durante esta reunión, expresamos nuestro firme compromiso de apoyar a la comunidad. Ofrecimos nuestra colaboración para la construcción de un pozo, con el fin de mejorar el suministro de agua para el acueducto de La Cotava. Además, propusimos ceder aproximadamente 9 hectáreas para que la comunidad las utilice en una cooperativa agrícola, donde puedan cultivar productos para su consumo y comercialización, con el apoyo de nuestra empresa. Para garantizar la transparencia y seriedad de estos compromisos, nos ofrecimos a formalizarlos con la asistencia de abogados.

Asimismo, compartimos información sobre los beneficios de la energía solar, una fuente limpia y sostenible que contribuye a la protección del medio ambiente. Explicamos que nuestra planta será de pequeña escala (10 MW), lo que nos permite ofrecer el uso del terreno para la cooperativa a costo cero para la comunidad.

Con el objetivo de fortalecer la comunicación y reiterar nuestras buenas intenciones, estamos organizando una reunión formal con la comunidad, el comité, las autoridades locales y el Ministerio de Ambiente. En este encuentro, explicaremos en detalle el desarrollo y operación del proyecto, y responderemos a todas sus inquietudes. En breve, enviaremos las invitaciones con la fecha propuesta para la reunión, que se llevará a cabo en la casa del pueblo.

Agradecemos su atención y reiteramos nuestro compromiso de trabajar en armonía con la comunidad y el medio ambiente.

Atentamente


Juan Sabat Kafie.